

Betreff: Widerstand gegen die Moorbургtrasse
Hamburg, 21.5.2018

Bürgerinitiative gegründet

**Menschen in Klein Flotteck, Othmarschen und Bahrenfeld
wehren sich**

Am 14. Mai wurde in Bahrenfeld eine Bürgerinitiative gegen die Moorburgtrasse 2.0 gegründet. 25 Bürgerinnen und Bürger aus Othmarschen, Klein Flottbek und Bahrenfeld wenden sich gegen die Fernwärmetrasse unter der Elbe. Sie wollen stattdessen einen klimaverträglichen Ersatz für das alte Heizkraftwerk in Wedel. Wärmelieferungen aus dem Heizkraftwerk Moorburg lehnen sie ab.

Die Teilnehmer*innen der Versammlung sehen außerdem die Gefahr, dass einem Trassenbau Hunderte von z. T. sehr alten Bäumen zum Opfer fallen werden.

Eine monatelange Baustelle quer durch ihre Stadtteile wollen die Mitglieder der BI auch nicht akzeptieren. Im Mittelpunkt ihrer Aktivitäten soll aber die Sorg eum die Klimaentwicklung stehen.

Die Bürgerinitiative trifft sich wieder am 28.Mai um 19.30 Uhr in der Ebertallee 30 in den Räumen der Melanchtongemeinde.